

Fecha 14.03.2023	Sección Nacional	Página 39
----------------------------	----------------------------	---------------------

ALERTAN DE SEQUÍAS RECURRENTES

La entidad, ‘foco rojo’ en agua: Imco

**AGUSTÍN DEL CASTILLO
GUADALAJARA**

La región Lerma-Santiago-Pacífico, a la que corresponde en 99 por ciento el estado de Jalisco, es la más poblada del país, la que genera la mayor parte de su producto interno bruto, la que produce más alimentos... y la que padece sequías más recurrentes y escasez más creciente del agua, señala el documento *Aguas en México, ¿escasez o mala gestión?*, del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco).

Se trata de un texto publicado en febrero pasado en que se advierte de la necesidad de mejorar

la gestión hídrica ante los retos económicos y ambientales del país.

Sobre la región, señala que es la que tiene mayor número de habitantes, con 25.6 millones, y de acuíferos, con 128, y abarca nueve estados, de forma parcial o total: México, Querétaro, Michoacán, Guanajuato, Jalisco, Colima, Aguascalientes, Zacatecas, Durango y Nayarit.

La región figura de forma señalada en otros grandes temas, como la sequía. “Si bien las sequías son fenómenos recurrentes en México, la tendencia de la última década muestra que han aumentado en duración y se han hecho más intensas a través del tiempo”.



ESPECIAL

RETOS. Llamam a mejorar la gestión hídrica.

